

G E S U C H T

Dieses 2 x 2 m große PLAKAT wurde am DONNERSTAGABEND - 6. Juni 2006 - am östlichen Rand des Querumer Holzes, am Ende der geplanten Landebahnverlängerung, von Freunden des Querumer Waldes und Gegnern der Startbahnverlängerung aufgehängt.

AM FREITAG WAR DIESES PLAKAT BEREITS ENTFERNT WORDEN !!



Wem missfiel diese Anregung zum Nachdenken über die Zweckmäßigkeit des Ausbaus der Start- und Landebahn des Flughafens Braunschweig-Wolfsburg?

Wer in dieser Stadt scheut die qualifizierte öffentliche Diskussion über die Motive und Folgen dieses sogenannten „Erfolgsprojektes“ so sehr, dass zum wiederholten Male „Sauberkeit“ anstelle von demokratischer Meinungsäußerung verordnet wurde ?

**Entsprechende Hinweise und Unterstützung erbittet die
Bürgerinitiative Hondelage-Dibbesdorf**

Übrigens: Inzwischen ist sogar ein großer Airbus A320, der für über 170 Passagiere ausgelegt ist, mehrfach gestartet und gelandet.

V.i.S.d.P.: Frank Gundel, E-Mail: Frank.Gundel@t-online.de